

DI Henrike Bayer

Meine Motivation für die Kandidatur

Die Arbeitsgemeinschaft „MEHR Zeit für Graz“ hat schon bald nach ihrer Entstehung mein Interesse geweckt. Ich besuche bereits seit 2009 viele der MZfG-Foren, arbeitete auch eine Zeit in der Steuergruppe mit, wodurch mit der Beirat für BürgerInnenbeteiligung ein Begriff wurde. Da ich im Energiebereich mit Schwerpunkt Energieeffizienz und erneuerbare Energie arbeite, bekam ich gerade bei diesen Themen den Eindruck, dass die BürgerInnen und Bürger weiter denken, als Ihnen die Politik zutraut.

Meine Vision ist es, dass der Beirat für BürgerInnenbeteiligung bei energierelevanten Investitionen der Stadt Graz angehört wird und Anliegen und Vorschläge im Beirat diskutiert werden. Für eine stärkere Einbeziehung von BürgerInnen und Bürgern über den Beirat möchte ich mich einsetzen.